

# NEWSLETTER

# Regenbogenschule

Krusenkamp 9, 45964 Gladbeck, Tel: 02043-64240, Fax: 02043-65051  
Email: 119477@schule.nrw.de, www.regenbogenschule-gladbeck.de

Dezember 2015

## Liebe Eltern,

die Weihnachtszeit hat an der Regenbogenschule begonnen und wir nähern uns langsam dem Jahresende. In den Klassen herrscht eine vorweihnachtliche Stimmung und die Kinder freuen sich schon auf die bevorstehenden Ferien.

Wir blicken auf ein aufregendes und ereignisreiches Jahr 2025 zurück.

## Förderverein

Der Förderverein der Regenbogenschule hat ein neues Vorstandsteam. Nach langjähriger Amtszeit wurden in der Mitgliederversammlung Frau Lauer und Frau Wesche (geschäftsführender Vorstand), Herr Grundmann (Kassenwart) sowie Frau Vogt (Schriftführerin) verabschiedet. Wir bedanken uns herzlich für Ihren langjährigen Einsatz für unsere Schule!

Seit dem 06.11.2025 bilden Herr Weber (1a und 3a) und Frau Gunkel (1a) den neuen geschäftsführenden Vorstand. Zur Kassenwartin wurde Frau Dümmler (2a und 4b), zur Schriftführerin Frau Volk (2a) gewählt.

Auch in diesem Jahr hat der Förderverein wieder die Martinsbrezel für alle Kinder der Schule gestiftet - ein herzliches Dankeschön dafür. Besonders bedanken möchten wir uns bei Frau Dümmler, die sich kurzfristig um die Bestellung und Abholung gekümmert hat. Die Kinder haben sich sehr über die leckeren Brezeln gefreut!

## Himmelspost

Auch in diesem Jahr ist das Team des Kinderbüros mit seinem besonderen Briefkasten wieder in allen Klassen unterwegs und sammelt fleißig die Himmelspost der Schülerinnen und Schüler ein. Viele Kinder nutzen die Gelegenheit, um ihren Mitschülerinnen und Mitschülern vor Weihnachten herzliche Botschaften zu schreiben.

Ob liebe Worte, kleine Komplimente, gute Wünsche oder ein selbst gemaltes Bild. Die Kinder überraschen sich gegenseitig mit großen und kleinen Gesten der Freundschaft. So entsteht in der Adventszeit eine besondere Atmosphäre der Wertschätzung und Freude, die unsere Schulgemeinschaft noch ein Stückchen heller werden lässt.

## „Funkeln im Dunkeln“

In allen ersten Klassen war der Polizist Herr Siegburg, der das Projekt „Funkeln im Dunkeln“ durchgeführt hat. Gemeinsam mit ihm und ihren Lehrkräften sprachen die Kinder darüber, wie wichtig es ist, im Straßenverkehr gut gesehen zu werden, besonders in der dunklen Jahreszeit. Die Kinder malten ein Gespenst in dunklen und in grellen Farben. Anschließend führte Herr Siegburg mit einer Taschenlampe Versuche durch und zeigte, welche Kinder in welcher Kleidung besonders gut sichtbar sind. So wurde deutlich: Wer im Dunkeln funkelt und helle oder reflektierende Kleidung trägt, der vertreibt das Unfallgespenst! Zum Abschluss bekam jedes Kind ein Geschenk vom Polizisten: einen Sportbeutel, ein Klickarmband und eine reflektierende Fledermaus für den Schultornister.

## Märchenabend

Die Klassen 3a und 3b haben am 09.12. mit großer Unterstützung der Eltern einen Märchenabend veranstaltet. Zu Beginn sangen die beiden Klassen mit unserem Musiklehrer Herr Kovar das Lied „Schneewittchen“, das beim Singen musikalisch begleitet und von den Kindern szenisch gestaltet wurde.

Anschließend konnten die Kinder an verschiedenen Stationen zum Thema „Märchen“ teilnehmen: Es wurden Zwerge, Sterne sowie Froschkönige gebastelt, Märchen vorgelesen, Hexenhäuser aus Keksen gebaut, Märchen erfüllt, Spiele gespielt und ein Schattentheater aufgeführt.

Viele Kinder kamen zudem verkleidet zum Märchenabend und hatten an der Fotostation die Möglichkeit, gemeinsam mit Freundinnen und Freunden Erinnerungsfotos zu machen. Der Märchenabend war definitiv ein Highlight für alle Kinder und bleibt sicher allen Beteiligten in bester Erinnerung.

## 4. Rudelsingen

Am Freitag, den 12.12., fand das vierte Rudelsingen auf unserem neuen Schulhof statt, das auch in diesem Jahr wieder von der Familienschule organisiert wurde. Unter der musikalischen Begleitung von Herrn Kovar kamen die Eltern und Kinder zusammen, um gemeinsam Weihnachtslieder zu singen. Nach dem gemeinsamen Singen, gab es für alle Kinderpunsch, der für einen gemütlichen Ausklang sorgte.

# NEWSLETTER

# Regenbogenschule

Krusenkamp 9, 45964 Gladbeck, Tel: 02043-64240, Fax: 02043-65051  
Email: 119477@schule.nrw.de, www.regenbogenschule-gladbeck.de

Dezember 2015

## Weihnachtsgottesdienst

Am vorletzten Schultag (18.12.2025) vor den Weihnachtsferien findet in der Lambertikirche um 8.30 Uhr der ökumenische Weihnachtsgottesdienst für alle Klassen statt. Alle Kinder treffen sich mit ihren Klassen um 8.00 Uhr auf dem Schulhof und gehen dann gemeinsam zum Gottesdienst.

*Bitte informieren sie die Lehrkräfte bis zum 16.12.25 darüber, ob ihr Kind an dem Gottesdienst teilnimmt oder in der Schule betreut werden soll.*

Kinder, die nicht am Gottesdienst teilnehmen, dürfen auch erst um 10.00 Uhr zur Schule kommen. Bitte informieren Sie in diesem Fall auch unbedingt die Klassenlehrerin rechtzeitig über das Logbuch.

## Ende 1. Schulhalbjahr

Am 06.02.2026 endet das 1. Schulhalbjahr. Für die Kinder in den dritten und vierten Klassen gibt es das Halbjahreszeugnis. An diesem Freitag, den 06.02.2026 endet der Unterricht für alle Kinder nach der 4. Stunde um 11.30 Uhr. Kinder der Ganztagsklassen oder der BGS können an diesem Tag auch bereits um 11.30 Uhr nach Hause gehen oder wie gewohnt die Betreuung in Anspruch nehmen.

Am 04.02.2026 erhalten die Kinder eine Kopie des Zeugnisses, dass Sie unterschrieben gegen das originale Zeugnis eintauschen können.

Die Kinder der vierten Klassen erhalten zum Zeugnis das Anmeldeformular für die weiterführende Schule.

## Weihnachtsferien

Der Unterricht endet am letzten Schultag (19.12.) vor den Ferien nach der 4. Stunde (11.30 Uhr). BGS und OGS Kinder können früher abgeholt werden! Bitte informieren Sie auch in diesem Fall die Klassenlehrkräfte rechtzeitig über das Logbuch.

Die Weihnachtsferien beginnen am 22.12.2025 und enden am 06.01.2026.

Am Mittwoch, den **07.01.2026** findet ein Pädagogischer Ganztag für das Kollegium statt. An diesem Tag bildet sich das Team weiter.

Für die Kinder ist an diesem Tag unterrichtsfrei. Haben Sie Ihr Kind für diesen Tag in der OGS angemeldet, ist für die Betreuung gesorgt.

*Eine  
wunderschöne und  
erholende  
Weihnachtszeit  
sowie einen guten  
Rutsch ins neue  
Jahr  
wünscht das  
Team der  
Regenbogenschule!*

